



Villa Esperanza celebra el inicio de obras para su nueva Posta de Salud Rural

Con una inversión superior a los \$1.620 millones, autoridades regionales y comunales dieron inicio a la construcción de la nueva Posta de Salud Rural en Villa Esperanza, un proyecto que promete modernizar la atención primaria para más de 500 vecinos del sector. La ceremonia de instalación de la Primera Piedra marcó un hito para el desarrollo de la salud local y reafirmó el compromiso de las autoridades con el bienestar de la comunidad.

Mario Grandón

El Gobernador Regional de La Araucanía, Luciano Rivas, y el alcalde de la comuna, Manuel Macaya Ramírez, encabezaron el evento, destacando la importancia de esta obra que garantizará un acceso más digno y eficiente a los servicios de salud. "Este es un paso fundamental para mejorar la calidad de vida de

nuestros vecinos", señaló el alcalde Macaya, subrayando que la iniciativa cuenta con el financiamiento del Gobierno Regional a través del FNDR.

El proyecto, diseñado por la Dirección de SECPLAC del municipio local en colaboración con la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, contempla instalaciones de primer nivel. Estas incluirán un box gineco-obstétrico, dental y clínico multipropósito, además de modernos sistemas

de climatización y baños completamente equipados, garantizando condiciones óptimas para pacientes y personal de salud.

Durante la ceremonia, estuvieron presentes destacadas autoridades, como los Consejeros Regionales Marita Gutiérrez y Hugo Monsalve. También participó el Director Regional de Arquitectura del MOP, Manuel Bravo Schilling, quien destacó la colaboración interinstitucional para hacer realidad este anhelado proyecto.

Vecinos de Villa Esperanza presentes en el evento, se mostraron emocionados por el inicio de una obra que representa un avance significativo en el fortalecimiento de la red asistencial de la comuna.

La nueva infraestructura sanitaria no solo acercará servicios de salud modernos y de calidad, sino que también consolidará el compromiso de las autori-



dades con el desarrollo integral de la comunidad.

Recordar finalmente que Villa Esperanza es hasta el momento atendida en salud a través de una Estación Médico Rural.

El inicio de la construcción de esta posta de salud mar-

ca un antes y un después para los habitantes de Villa Esperanza y sectores aledaños, quienes podrán acceder a atenciones médicas en un entorno más adecuado y digno, respondiendo así a una necesidad largamente esperada.